

# BERITA TERBARU

## Anggota Polsek Tanggeung Polres Cianjur Antisipasi Kemacetan di Jam Sibuk

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 11, 2023 - 09:06



*Polres Cianjur Polda Jabar* - Anggota Polsek Tanggeung terus berupaya menjaga kelancaran lalu lintas dan mencegah kemacetan, terutama di titik-titik rawan macet pada jam-jam sibuk. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Aipda Nurhasan dan Briпка Agus Isnaeni sebagai bentuk komitmen Polres Cianjur dalam mengatasi masalah lalu lintas di wilayahnya terutama di depan sekolah MTsN 2 Cianjur Jl. Raya Tanggeung pada Rabu 11/10/2023 pagi.

Kepolisian Republik Indonesia (Polri) telah lama berperan dalam mengatur lalu lintas demi keamanan dan kenyamanan masyarakat. Terlebih lagi, di daerah dengan tingkat lalu lintas yang tinggi, seperti Tanggeung. Kehadiran anggota Polsek di titik-titik rawan macet seperti simpang-simpang utama dan persimpangan jalan raya membantu mengendalikan lalu lintas.

Kegiatan gatur lalu lintas ini merupakan langkah antisipatif dalam menghadapi kemacetan yang sering terjadi, terutama selama jam-jam sibuk. Aipda Nurhasan dan Bripta Agus Isnaeni dengan sigap mengatur arus lalu lintas, memberikan arahan kepada pengendara, dan memastikan kelancaran lalu lintas di wilayah tersebut.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Tanggeung AKP Deden Hermansyah, mengapresiasi dedikasi anggota Polsek dalam menjalankan tugas mereka. "Kegiatan gatur lalu lintas ini adalah bukti nyata komitmen kami untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dalam hal pengaturan lalu lintas. Kami siap bekerja keras untuk menjaga ketertiban lalu lintas dan mencegah kemacetan," kata AKP Deden Hermansyah.

Kegiatan seperti ini tidak hanya membantu mengurangi kemacetan, tetapi juga meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi para pengguna jalan. Diharapkan, kehadiran anggota Polsek Tanggeung dalam mengatur lalu lintas akan terus memberikan manfaat positif bagi masyarakat setempat.